

Voltaris

Prüfstelle erweitert

[28.11.2017] Die Voltaris-Prüfstelle für Zähler und Messeinrichtungen in Maxdorf wurde auf zehn Prüfplätze ausgebaut.

Der Messspezialist Voltaris hat seine Prüfstelle für Messgeräte am Standort Maxdorf erweitert. Wie das Unternehmen mitteilt, werden nun an zehn Plätzen messtechnische Prüfungen von Basiszählern in eHZ-Bauform und Drei-Punkt-Bauform vorgenommen. Möglich seien Qualitätssicherung, Eichung und Befundprüfung. Damit könne eine zeitlich akzeptable Qualitätssicherung der großen Mengen an neuen Messgeräten gewährleistet werden, die im Zuge des Roll-outs der modernen Messeinrichtungen zu erwarten sind. Voltaris-Bereichsleiter Frank Wolf erklärt: „Mit der Erweiterung der Prüfstelle in Maxdorf sind wir optimal auf den Smart Meter Roll-out und die Gateway-Administration vorbereitet. Alle Prozesse im GWA-Umfeld können wir künftig mit eigenem Personal im eigenen Hause umsetzen.“

(al)

Stichwörter: Smart Metering, VOLTARIS,